

De San Juan a Navidad, medio año va

- **La próxima Navidad se podrá visitar el Belén a tamaño natural en el que llevan trabajando todo el año Fundación INTRAS y artesanos toresanos.**
- **Cerámica, diseño de vestuario y de escenografía son los trabajos que se están llevando a cabo en el Centro de Día de Toro.**

(Toro, 22 junio 2018).- El pintor Carlos Adeva, Argot Cerámica, el diseñador de vestuario Mario González y usuarios y profesionales del Centro de Día de Fundación INTRAS están trabajando en un proyecto conjunto del que podrá disfrutar la localidad de Toro en las próximas navidades.

Crear espacios colaborativos para toda la comunidad. Ese era el objetivo de los participantes cuando se planteó la posibilidad de un proyecto colaborativo.

Y un nacimiento inspirado en la tradición gótica toresana fue la idea elegida. Por la importancia del gótico en la localidad, por permitir que se exponga en una fechas de encuentro y re-encuentro entre personas y en la comunidad y porque incluye el desarrollo de talleres artísticos en torno a un proyecto concreto para el año.

Así, se han puesto en marcha talleres de moldeado para la elaboración de las cabezas de las figuras, talleres textiles para confeccionar y teñir las piezas de tejido que se convertirán en los ropajes, talleres de carpintería para montar las estructuras que darán cuerpo a las figuras del Niño, la Virgen, San José y el Ángel, talleres de pintura para el acabado de las figuras... En definitiva, cada persona encuentra su hueco y todos pueden aportar su experiencia, conocimientos e inquietudes.

Quedan meses de trabajo en los que los artesanos continuarán coordinando los talleres en el Centro de Día para tener todo a punto y mostrar a los toresanos nuestra versión del portal de Belén.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren un malestar psíquico a lo largo de su vida en la recuperación de su proyecto vital. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

INTRAS es miembro de la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: De San Juan a Navidad, medio año va

Contacto Fundación INTRAS: 983 399 633. Eva Iglesias Vázquez, eiv@intras.es

980 694 728 Loreto Cantero, lcl@intras.es